



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 148
28 de marzo de 2016

UCE presentó documentales en Cine Foro Identidad

En el marco de la iniciativa propiciada por el Cine Club Universidad Central, Ministerio de Cultura y Patrimonio, la Corporación Cinememoria y el colectivo Cineforo se proyectó los documentales "Ola trae, el viento lleva" y "En mi tribuna". Posteriormente, se abrió el debate en torno a la memoria e identidad cultural latinoamericana.

Jimmy Herrera, docente de la Facultad de Comunicación Social y activista cultural del Ministerio de Cultura y Patrimonio expresó que esta experiencia es valiosa porque por seis semanas consecutivas se contó con películas bien realizadas en las que se planteó relatos de la cotidianidad que visibilizaron personajes maravillosos y escenarios atractivos que valieron la pena conocerlos.

Edgar Cortez integrante de Cineforo indicó que es una experiencia enriquecedora que reconstruye la memoria y la considera una oportunidad para explotar espacios en la Universidad Central que se prestan para estas actividades. Este tipo de documentales son un aspecto fundamental que dispone de otras narrativas que "apelan a nuevas sensibilidades con un público constante que ha participado en las actividades del cine foro". N.S

